
令和2年4月号

さくらの里だより
さくらの里若柳

短期・通所・居宅・ケア・特養

栗原市若柳字川北塚原15-1

0228-32-7515

4月からさくらの里若柳の
統括施設長として、うぐいす
の里より異動してまいりまし
た。さくらの里若柳には以前
、平成22年4月より平成25年3
月まで3年間勤務しておりま
した。その間、東日本大震災
や各種行事・施設運営におい
てご利用者様、ご家族様、地
域の皆さまには大変お世話に
なりましたこと心より感謝申
し上げます。

職員紹介
～4月1日付けで異動された職員を紹介します❕～

若柳地区統括施設長
谷田 智幸

日頃より、宮城福祉会さくらの里の運営にご理解ご協力を賜りま
して誠にありがとうございます。今年は例年より桜の開花も早く、
迫川の桜の花も満開を迎え、すっかり春めいてまいりました。春は
出会いと別れの季節。さくらの里若柳でも新しい職員を迎え、新年
度をスタートしました。それでは、さくらの里若柳の近況をご報告
させていただきます。

ごあいさつ

さて、さくらの里若柳は開所してから今年で15年目を迎えま
す。これからも「一人一人の毎日を明るく楽しく幸せにする」
法人理念のもと、「思いやり」と「おもてなし」の心を大切に
し、ご利用者様やご家族様はじめ地域の皆様に「さくらの里が
できてよかった」と喜ばれる福祉サービスの提供に努めて参り
たいと思います。どうぞ今後ともよろしくお願いいたします。



この度、うぐいすの里ケアハウスから異動
してきました。
入居者の皆さん、職員の皆さんとともに明
るく楽しく過ごせるように努力してまいり
ます。よろしくお願いします。

・ケアハウス 管理者兼生活相談員
曽根 由美（そね ゆみ）

この度、特養うぐいすの里より異動してき
ました。一迫地区、鶯沢地区の特養で働か

せていただき今年で19年目となります。
経験年数は長いですが、初心に戻り成長し
ていきたいと思います。よろしくお願いし
ます。

・特別養護老人ホーム 主任介護員
鈴木 裕美（すずき ひろみ）

うぐいすの里ケアハウスより異動してきま
した。毎日変動現場に一日も早く慣れるよ
うに努力して参ります。よろしくお願いし
ます。

・ショートステイ 看護師
千葉 智恵（ちば ちえ）

特養うぐいすの里から異動してきました。
一日でも早く皆様に顔と名前を憶えていた
だき、信頼される職員になれるよう頑張り
ます。よろしくお願いします。

・ケアハウス 介護員
濁沼 めぐみ（にごりぬま めぐみ）



デイサービス
ひな祭りとあんみつ作りとひな祭り

3月のレク活動は、あんみつ作りを行いました。利用者様方には
白玉団子を１から作って頂きました。とても出来栄えが良く、昔
の味を思い出しながら召し上がって頂きました。

笑いに包まれながら終える事ができました。
又、早いもので１年が経ちます。無事に今日と
いう日が迎えられるのは皆様方のおかげです。
ありがとうございます。次年度も皆様方の元気
な姿が見られますよう、職員一同心よりお待ち
しております。

ひな祭りの日には、職員で人間お雛様を行いました。何事にも
アクシデントは付き物ですよね(笑)

特別養護老人ホーム
お誕生会開催しました！

3月10日に特養の入居者様の誕生会を開催しました！！

90歳の卒寿を迎えられました！！春らしくテーブルには桃の

花を飾り、他の入居者様、スタッフみ
んなでお祝いさせて頂きました！！新
たな1年のスタートなので、一緒にた
くさんの思い出を作っていきたいと思
います！！新年度も皆様よろしくお願
い致します！！コロナウイルスが流行
してきていますので、皆様、体調には
十分ご自愛ください。



ショートステイでは人間雛を行いました。
職員が御内裏様とお雛様に扮し、みんなでひな祭り会を行いまし

た。利用者の皆様からの大喝采の中みんなで体操をしたり歌ったり
と楽しいひと時を過ごすことができました。おやつには雛あられと
甘酒を食し、楽しいひな祭りだった、楽しかったと感想を話されて
おりました。

ショートステイ～お内裏様とお雛様⁉～

３月３日、豪華に飾られたひな人形を眺めながら、雛飾りを製作
しました。お内裏様とお雛様、そして梅の花の折り紙を台紙に張っ
て、目と口を書いたら完成。皆さん同じ飾りを準備していても、貼

ケアハウス ～ひな祭り～

令和元年度もさくらの
里若柳ショートステイを
ご利用いただきありがと
うございました。令和2年
度も楽しく過ごしてもら

る位置や顔の表情にとても個性が現れて
います。なぜか作った方によく似るもの
ですね～。表情は違っても、皆さんニコ
ニコの表情に書いてくださって、とても
ほっこりしました。温かな甘酒とひなあ
られ、大変好評で「もっと飲みたーい」
とおかわりのご希望も・・来年はおかわ
りも準備しますね。

編集後記
新年度、第１号のさくらの里だよりいかがだったでしょうか。皆様方にお

かれましては、ご面会の謝絶等へのご協力を継続して頂いていることに、本
当に感謝しております。未だに油断を許さない状況ではありますが、皆様に
楽しんでいただけるよう、職員一同頑張りますのでよろしくお願いいたしま
す。次回は、ページの都合で今回紹介出来なかった、新規採用職員をご紹介
させて頂く予定です！どうぞお楽しみに❣ （編集委員：ユイ）

えるよう職員一同趣向を凝らして頑張りますのでよろしくお願いし
ます‼


